
Die "Schlumbis" laufen wieder zur Hochform auf :-)

Beitrag von „Wladi“ vom 18. Januar 2013, 18:35

Hallo Susanne,

vielen Dank für deine Antwort. Es sieht wohl so aus, als müsse ich mich in Geduld üben :). 
Allso, wenn du die Blüten doch noch erleben solltest, dann bitte nicht vergessen Fotos zu 
machen und die uns hier zeigen :D.

Hallo Rudi,

auch bei dir möchte ich mich für deinen Erfahrungsbericht bedanken .
3-4 Jahre bis zur Blüte , in dieser Zeit kriegt man ja schon die Trichos zum blühen. Aber jetzt 
ist mein Ehrgeiz geweckt, mal schauen ob es mir gelingen wird die Zeit einbißchen zu 
verkürzen :).

Viele Grüße

Wladi

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/797-die-schlumbis-laufen-wieder-zur-hochform-
auf/&postID=20251#post20251
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